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直］晨］面湮］
先日、地区よりMYロ ータリー100%登

録と地区大会での表彰の案内がきました。

公共イメー ジ向上委員会の皆さんと梶原さ

んありがとうございました。

さて、先週の例会後台風19号が伊豆半島

に向けて北上、12 日夜には伊豆半島に上陸

しました。昭和33年の狩野川台風をしのぐ過去最強の台風と予

想され、厳重な注意と身の安全について報道各社を通じて促さ

れておりました。幸いにも伊東市内をはじめ伊豆半島では被害

は少ないようでしたが、関東、信州、東北の大きな河川が氾濫

して甚大な被害をもたらしました。80 人近い人の命が奪われ、

行方不明者も十数人おり、47河川66か所の堤防の決壊、住宅の

浸水12000棟以上の大災害でした。改めて自然災害の恐さを矧

りました。被災された方々には心よりお見舞い申し上げます。

年々強大化する台風と地球温暖化の間に関係があると言われて

います。地球温暖化が台風に与える影響について、データーや

実験に基づいた予測が公式に発表されています。COP (気候

変動枠組み条約締約国会議）開催などのきっかけになった地球

温暖化に関する評価書では「気候変動に関する政府間パネル」

として、 5年ごとに発表するその評価書の中で、 「地球温暖化

が進むと台風は強大化する」という予測結果を述べています。

この予測は、台風被害の多い日本に住む私たちにとって重要な

問題を含んでいます。地球温暖化防止のためには温室効果ガス
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等（二酸化炭素、メタン等6種類の物質）の排出量を減らすこ

とが大切です。温室効果ガスとは大気圏にあって、地表から放

射された赤外線の一蹄を吸収することにより、 温室効果をもた

らす気体の総称です。COP21 (パリ協定）において日本の目

標は2 0 3 0 年までに2 013年比の2 6 %削減を掲げています。し

かし我々現代人の生活は電気などのエネルギーに頼りすぎて

います。化石エネルギーや原子力などの依存を極力少なくして

再生エネルギーなどを利用し経済と両立しながら低排出型社会

を目指して行かなければならないでしょう。更には我々ひとり
一人のライフスタイルも地球に負荷をかけないようにしなけれ

ば更なる大規模な自然災害に見舞われるでしょう。皆さんはど

のようにお考えでしょうか。
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0配偶者誕生日おめでとう

田退文保君夫人

芙蓉様 10月  　 

0結婚記念日おめでとう

土屋順史君 10月

大川起作君 10月 

雇直］層］層］ 幹事 市川正樹君

0会員の皆様、台風の被害はいかがでしたでしょうか？台湾の

姉妹クラブ大安RC会長・国際委員長よりお見舞いのメール

が届いております。

0本日の例会は、節約例会となっております。

0来週10月25日の例会は早朝例会となります。点鐘は朝7: 00、

場所はサザンクロスさんになっています。

010月1� 日に当クラブ会員の3名の方がサインメイキャップに

行かれたそうですが、この日は休会Bでメイキャップはでき

ません。今後2度としないようにお願いします。次回もしこ

のような事があればサインメーキャップができなくなる可能

性もあります。

o 2 6 2 0 地区大会参加の方々には案内をポケットに入れてあり

ます。

0全会員にロータリー100周年記念バッチを配布しました。

区］を][i]叫困区］亙］図］
萩原 熊君女房とニュ ー ヨ ークで9日間過してきました。

勿論ヤンキースとライオンキングも見ました。

市川 正樹君・鈴木喜代志君

祭典も一日だけでしたが無事に終わり、子供達

も元気いっぱいでした。中でもスーパー ナガヤ

さんにお顧いした子供弁当が一番人気でした。

勝又 隆男君 10月8 ~IO日大分～宮崎へ旅行に行ってきまし

た。伊東を朝7時出発羽田に10時着。3時間！

あの時 （台湾） 5時間は何んだったんだ。

梶原幹人君・牧野隆広君・久保田英二君・青田義仁君・大胡充

利君・稲木孝彦君 堀野さん初卓話ですね！楽しみにしていま

す。ガンバって下さい。

下村 俊宏君 伊東熱海薬師会々長の堀野先生餅B多忙だと思

いますが、今日は卓話がんばって下さい。

屡OO函面直］
◎国際奉仕委員会 稲葉雅之委員長

0大安 RC より台風被害をお見舞いするレターが届いており

ます。

11月1日 卓話 牧野隆広君

伊東西の皆様／この度、台風19号の影響で多大な災害が受け

られていると分りました。心よりお見舞いを申し上げます。

台風の醜さに驚きましたと同時に皆様に心配しております。

皆様とご家族ともご無事でしょうか？くれぐれも安全上にも

お体にもご注意の程お願い致します。では取り急ぎお礼とお

見舞いまで 台北大安ロータリークラブ会長 林以山Joe

国際奉仕委員長 呂紹業Andrew

O 10月26日（土）18 : 00 伊豆高原ビール （マリンタウン）台北

旅行の解団式会員と家族の参加を。

面 ⑬ 堀野泰司君

私は子供のころから、進路における分岐

点でいつも運に左右されることが多く、希

望しない方になることが多かったのです。

少しそのあたりを含めてプロフィールを話

させていただきます。まず小学校です。私

の家は学区の一番端にあり、学校でもl、

2を争う位遠く、隣の学校の方が近かったのです。学区が少し

ずれていれば近い学校に通えたのです。次は中学校です。私は

中学受験をしました。一次試験は受かったのですが、二次選抜

は運悪くくじ引きで不合格になり、地元の公立中学校に通うこ

とになりました。次は高校です。当時愛矧県の一郁の普通高校

は群制度での受験でした。受かっても二校のうちどちらに行く

かわからないという制度です。私はこの時は運よく希望する学

校の方に合格することができました。次は大学です。大学は通

常とは逆に偏差値の高い学科のみ合格し、行きたかった偏差値

の低い学科の方は合格することができないという、運が良いの

か悪いのかわからない形で東京の端の学校にかようことになり

ました。社会人になった時も、配属先が決まってから引っ越そ

うと思ったばっかりに、家近くの店舗に配属になり、引っ越す

ことができなくなりました。その後は妻と出会い、伊東に引っ

越してきました。初めは一般販売業の薬局を開き、後に処方せ

ん調剤を主にした薬局を開いて現在に至っております。そして

お恥ずかしながら現在伊東・熱海薬剤師会会長をやらせていた

だいております。皆様よろしくお願いします。以上が簡単な私

のプロフィールです。私は今回私の進路等における運の悪い話

をさせていただきました。しかし現在私は今の生活に満足して

います。つまり私が言いたいのは、その時良くない決断・方向

であってもそれは次に、あるいは将来的にうまくいくための糧

あるいは通らなければいけない道だったのではないかと思うの

です。少なくとも私は上手くいかない時は、そのように思うよ

うにしています。皆様も立場上決断される場が多いと思います。

上手くいかない時はそんなポジティブな考え方も必要なのでは

ないかと思いましてこんな話をさせていただきました。

（担当 佐藤 周）

プログラム予定
11月8日 財団米山フォ ー ラム（地区補助金について）


	2019..10.1800001
	2019..10.1800002

